



Graz, 4. September 2020

Sehr geehrte Erhalterin, sehr geehrter Erhalter!
Sehr geehrte Leiterin, sehr geehrter Leiter!

In Kürze beginnt für alle Kinderbildungs- und -betreuungseinrichtungen ein neues Betreuungsjahr. Dies stellt uns vor große Herausforderungen, die wir nur gemeinsam lösen können. Ich wünsche mir – und die gegenständliche Situation dürfte dies möglich machen – einen möglichst normalen Start für Kinder, Eltern, PädagogInnen und BetreuerInnen. Das bedeutet jedoch, dass wir dennoch gut vorbereitet und für alle Eventualitäten gerüstet sein müssen.

Um einen guten Start und in weiterer Folge ein erfolgreiches Jahr bewältigen zu können, bedarf es gewisser Vorkehrungen. Daher darf ich Ihnen anbei umfangreiche Unterlagen übermitteln, die dahingehend hilfreich sein sollen.

Die wichtigste Unterstützung dabei ist die neu geschaffene Corona-Ampel. Die vier Ampelphasen sollen die allgemeine Infektionslage schnell vermitteln und es kann rasch darauf mit geeigneten Maßnahmen reagiert werden. Die Corona-Ampel wird österreichweit etabliert, wobei die Ampelphasen dabei für alle Bereiche dieselben sind. Es bedarf aber gerade im Kinderbildungs- und -betreibungsbereich spezifischer Regeln, die genau auf die Bedürfnisse der Einrichtungen abgestimmt sind.

Ich darf Sie daher um gewissenhafte Umsetzung der übermittelten Leitfäden bitten, damit wir gemeinsam das Ansteckungsrisiko so gering wie möglich halten und gesund durch diese Zeit kommen.

Ich bedanke mich herzlich für Ihren tagtäglichen Einsatz und wünsche Ihnen alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen,

A handwritten signature in blue ink, reading "J. Bogner-Strauß". The signature is written in a cursive style with a horizontal line extending to the right.

Juliane Bogner-Strauß

Landesrätin für Bildung, Gesellschaft, Gesundheit und Pflege